

COMPTE-RENDU DE REUNION DU CONSEIL SYNDICAL
DU LUNDI 25 FEVRIER 2013

Membres du syndicat et invités présents :

- Denis DELAGE, Président
- Rolland ROCHE, Vice-Président
- Eric CHALVIN, membre du syndicat
- Gilbert ORCEL, membre du syndicat
- Jean-Yves NOYREY, Maire
- Philippe PELLORCE, Chef de cabinet du Maire
- Nadine HUSTACHE, membre de la commission municipale
- Jean-Christophe HOFF, Directeur général de la SATA
- Christian REVERBEL, Directeur du service des pistes et de la sécurité SATA.
- Yann CARREL, Directeur technique et d'exploitation SATA
- Cécile ARSENNE, administratif AFP

Absents excusés :

- Gérard NACLARD, membre du syndicat
- Romuald ROCHE, membre du syndicat
- Christophe AVANTURIER, DGS de la mairie.
- Hervé MOSCA, membre de la commission municipale

La réunion débute à 18h15.

Avant d'aborder les travaux prévues par la SATA en 2013, Denis Delage évoque la nécessité de programmer la réunion concernant le décollage du parapente sur le secteur de Poutran avec la Commune, la SATA, M. Normand et M. Esnault.

Jean Yves Noyrey demande de proposer rapidement une date afin de régler ce problème.

Projets travaux SATA 2013

Présentation générale de JC. Hoff, accompagné de Y.Carrel et de C. Reverbel :

- ✚ 1/ Requalification de la zone des Jeux avec la création d'un télémixte d'un débit record de 4000 personnes/heure afin de la répondre à la demande toujours plus exigeante de la clientèle au niveau du confort et de la sécurité. Il est souligné unanimement que celui des Bergers est une vraie réussite et permet de drainer plus rapidement les vacanciers vers les hauteurs. Yann Carrel explique que cela permettra sur cette zone, avec le démontage de plusieurs télésiège (Babars etc..) d'enlever environ 90 pylones (11 seulement nécessaire au télémixte) et de dégager la zone de 1800 afin de remodeler l'image du paysage et de damer des pistes, non plus en ligne droite mais avec des courbes. Enfin la route actuelle de 2100 sera supprimée.
- ✚ 2/ Désengorgement de la zone des Bergers et du DMC, avec des travaux de prolongation du TS des Romains en remontant la gare d'arrivée vers Marmottes 1 ce qui permettra une liaison directe avec 2100
- ✚ 3/Projets d'améliorations et d'aménagement des pistes déjà existantes, C. Reverbel précise que tout sera fait pour rendre au pâturage sa nature : tranchée évitée sur zone, nettoyage et toilette du terrain, modification des pistes par damage hivernal.

R. Roche a peur que le démontage du Grand Babar soit un grand changement d'habitude pour le travail dans ce secteur. G. Orcel félicite la SATA pour la piste bleue de Pré-rond. Eric Chalvin demande le coût de ces travaux et JC Hoff annonce une enveloppe globale d'environ 10 millions d'euros (7 pour le télémixte, 2 pour les travaux sur le TS des Romains et environ 1 million d'euros les divers travaux d'aménagement). D. Delage souhaite que l'aménagement de la piste de liaison des Romains soit bien intégré dans le paysage pour éviter « l'effet tranchée », et que l'aménagement de la piste de l'Olympique évite tous busages.

Un accord de principe est donné par l'ensemble des membres du syndicat présents, le Syndicat soutiendra ces projets lors de l'Assemblée Générale des Propriétaires qui est convoquée le 23 Mars prochain à la Maison d'Huez. D. Delage souhaite que, lors de la présentation de ces aménagements, l'Assemblée puisse avoir une vue de leurs impacts en été et en hiver.

Questions diverses :

M. Desmoineaux communiquera le modèle de convention pour les propriétaires des parcelles non comprises dans le périmètre de l'AFP (Coin St Jean et Sous le Rocher Goulet) .

L'ordre du jour étant épuisé, la réunion du syndicat prend fin à 20H 30 heures.

Le Président Denis Delage,

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Delage', with a large, sweeping flourish underneath.

Le 27 Février 2013